

Ich bin begeistert! Starke Leistung!



Hoffnungsvoll meldete ich mich bei dem Gesundheits-Check-up an und wurde im exaktaktiv 4 Stunden von Kopf bis Fuß untersucht und analysiert. Es ist das erste Mal, dass ich im Ganzen als Menschen betrachtet wurde. Das Geflecht aus Professionalität, Freundlichkeit und Offenheit, mit dem ich im exaktaktiv empfangen wurde, vermittelte mir sofort das Gefühl, als ICH angenommen zu werden. So ist bisher noch niemand vorgegangen.

Endlich hat sich mal jemand richtig Zeit für mich genommen, um an die Quellen meiner Beschwerden zu kommen. Die Herangehensweise und die Vielfalt der Untersuchungen, die schlussendlich zu einem Ergebnis gekommen sind, haben mich schwer beeindruckt. Alle Analysen wurden mir zuerst genau erklärt. Nach Abschluss aller 9 Tests wurde ein neuer Termin vereinbart, um dann die Ergebnisse in der Gesamtheit zu präsentieren.

Die Auswertung aller Tests zeigte ganz genau meine Schwachstellen und meine Stärken. Dadurch wurden fundierte Empfehlungen für weitere Therapiemaßnahmen möglich gemacht. Nun kann ich gezielt mein Programm angehen und habe außerdem gut dokumentierte, aussagekräftige Unterlagen für meinen behandelnden Arzt.

Engeleniase vinos Charlos Frances or Daniel

Sehr gern empfehle ich den Check Up weiter.